## Streckenrekord für Kathi Schichtl

## Am vergangenen Wochenende fand in Deutschland der "4. Taubertal100" statt.

Es handelt sich um ein "Punkt-zu-Punkt"-Rennen durch das liebliche Taubertal. 100 Prozent Asphalt, was völlig untypisch für die Trailläufer Mathias Galler und Kathi Schichtl, beide neue Markenbotschafter der Stadt Hohenems, ist. Trotzdem holte sich Kathi in ihrer Altersklasse den Sieg auf der 71-Kilometer-Strecke und kam sogar als Gesamtdritte ins Ziel – mit neuem Streckenrekord von 6 Stunden und 4 Minuten. Mathias finishte seinen ersten offiziellen 100-Kilometer-Lauf in 9 Stunden und 37 Minuten, gewann damit in seiner Altersklasse und verfehlte nur knapp die Top zehn der Gesamtwertung.



Erfolgreiches Laufduo: Mathias Galler und Kathi Schichtl

Passend zum neuen Markenauftritt der Stadt Hohenems hat der Lauftreff Hohenems ebenfalls seine Website www. lauftreff-hohenems.at optimiert und erscheint nun in frischem Glanz mit dem neuen Logo.

## Wöchentlicher Lauftreff

Jeden Dienstag um 18.30 Uhr: kostenloser Lauftreff. Treffpunkt ist bei der Volksschule Markt, wo auch Umzieh- und Duschmöglichkeiten zur Verfügung stehen. Bitte aus Sicherheitsgründen an Stirnlampe und Reflektoren denken, da mittlerweile in der Dunkelheit gelaufen wird.